

# Auftrag für eine VIP-Betreuung

## Request of VIP Service



### Art der VIP-Betreuung / type of VIP Service

**Standard**

**Deluxe**

**Executive Mercedes-S-Klasse\***

(Inklusive Limousinen Transfer für bis zu maximal 2 Personen)  
(including the limousine transfer for up to two passengers)

**Executive Mercedes-Van\***

(Inklusive Limousinen Transfer für bis zu maximal 4 Personen)  
(including the limousine transfer for up to four passengers)

**Last Minute Reservierung**

weniger als 48 Stunden vor Abflug/Landung wird ein Aufpreis in Höhe von 30 % des Auftragswerts berechnet

**Last Minute Reservation**

Reservations received less than 48 hours before arrival/departure incur a 30% surcharge, based on the total order value.

### Passagierdaten

Name, Titel/  
Name, Title

Mobiltelefon/  
mobile phone

E-Mail

Anzahl Fluggäste/  
Number of Passengers

Anzahl Gepäckstücke/  
Number of check-in luggage

Nur Handgepäck/  
Hand luggage only

Mitreisende/  
Accompanying passengers

(bei mitreisenden Kindern  
geben Sie bitte das Alter an)  
(please specify the age of  
accompanying children)

Abholer/  
Person meeting passengers

(Bitte führen Sie Ihren Personal-  
ausweis mit sich/ Please carry your  
personal ID with you)

Geburtsdatum/  
date of birth

### Flugdaten

Ankunftszeit am Flughafen  
Arrival time at the airport

KFZ-Kennzeichen  
Vehicle licence plate

Valet-Parken  
Valet-parking

PNR/Flugbuchungsnummer

Ankunftsdatum  
Arrival Date

Flug-Nr.  
Flight-N°

Uhrzeit  
Time

aus  
from

über/via

Flug-Nr.  
Flight-N°

Uhrzeit  
Time

aus  
from

Abflugdatum  
Arrival Date

Flug-Nr.  
Flight-N°

Uhrzeit  
Time

nach  
to

über/via

Flug-Nr.  
Flight-N°

Uhrzeit  
Time

nach  
to

# Auftrag für eine VIP-Betreuung

## Request of VIP Service



### Sonstiges

Besonderheiten, Wünsche/  
*Special requests*

Auftraggeber/  
*Client*

Rechnungsadresse/  
*Billing Address*

EU-USt-ID-Nr./  
*EC-Vat-ID-No.*

\* Der Limousinentransfer vom/zum Flughafen ist für Fahrten bis zu 10 Kilometer inkludiert. Für jeden weiteren Kilometer wird zuzüglich eine entsprechende Pauschale berechnet. Für den Mercedes VAN liegt der Aufpreis bei 2,30€ und für die S-Klasse bei 3,00€.  
*The limousine transfer from/to the airport is included for trips of up to 10 kilometers. Every further kilometer will be charged with a respective surcharge. For the Mercedes Van the surcharge is 2,30€ and for the S-Class the surcharge is 3,00€ per kilometer.*

Wir bitten Sie, den Antrag und ggf. die Cateringauswahl vollständig ausgefüllt an uns zurückzusenden.  
*Please complete the form and if necessary the menu form fully and return it to us.*

Die Betreuung erfolgt nach unseren Allgemeinen Geschäftsbedingungen und der Flughafenbenutzungsordnung.  
*VIP Service is provided in accordance with our terms & conditions and the airport usage regulations.*

Bitte beachten Sie, dass die Abrechnung nach der tatsächlichen Personenzahl erfolgt, unabhängig von der vorherigen Beauftragung.  
*Please note that the billing is based on the actual number of persons we have supervised during the VIP Service; regardless of the previous application.*

Bitte beachten Sie, dass Vertragspartner für die Beförderungsleistung zum/vom Flughafen bei Buchung des Executive-Pakets sowie gegebenenfalls für Gepäcktransportleistungen (Porter Services) die Firma Hamburg Transfers, Herr Mehmet Tüem, Flughafenstraße 1-3, 22335 Hamburg ist. Die Flughafen Hamburg GmbH wird insoweit im Rahmen des Vertragsschlusses für Hamburg Transfers stellvertretend tätig. Es gelten die Allgemeinen Geschäftsbedingungen von Hamburg Transfers: <https://www.hamburgtransfers.de/kontakt/transportbedingungen-und-agb/>  
*Please note that the contract partner for transport services to/from the airport for bookings of the Executive Package and, where appropriate, for baggage transport (porter) services is the Hamburg Transfers, Mr Mehmet Tuem, Flughafenstrasse 1-3, D-22335 Hamburg. As such, Flughafen Hamburg GmbH acts as a representative of Hamburg Transfers in concluding this contract. The Terms & Conditions of Business of Hamburg Transfers apply, to be found online at: Hamburg Transfers: <https://www.hamburgtransfers.de/kontakt/transportbedingungen-und-agb/>*

Die aktuelle Preisliste sowie den Leistungskatalog für VIP-Betreuungen habe(n) ich/wir erhalten, ich/wir stimme(n) zu (Stand: 01.08.2022).  
*I/We have received a copy of the current price list and service catalogue for VIP Service, and agree to be bound by these prices and conditions (Date of issue: 01.08.2022).*

Ort, Datum / *Place, Date*

Unterschrift / *Signature*

### Flughafen Hamburg GmbH

Flughafenstraße 1–3, 22335 Hamburg  
Telefon/*Phone*: +49 (0)40/50 75-20 12  
Mobil: 0172/405 87 52  
E-Mail: [VIP-Service@ham.airport.de](mailto:VIP-Service@ham.airport.de)

Informationen zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten finden Sie auf unserer Homepage unter Datenschutz: [www.hamburg-airport.de/de/datenschutz.php](http://www.hamburg-airport.de/de/datenschutz.php)